

RILIS NASIONAL

Dandim 0824/Jember : Perbedaan Waktu Perayaan Idul Adha Hal Biasa Terjadi Dan Harus Saling Menghormati

Siswandi - JEMBER.RILISNASIONAL.COM

Jun 28, 2023 - 13:04



JEMBER - Perayaan Hari Raya Idul Adha atau Idul Kurban 1444 H, umat Muhammadiyah melaksanakan Sholat Idul Adha pagi ini Rabu 28/06/2023, di beberapa titik di Kabupaten Jember.



Seperti di kota Jember saja dari pantauan kami ada di Stadion Noto Hadinegoro dan Lapangan Universitas Muhammadiyah, masing-masing diikuti oleh ratusan jamaah.

Di beberapa titik yang berhasil kami liput diantaranya Pukul 05.30 s.d 06.50 WIB bertempat di lapangan sepakbola Universitas Muhammadiyah Jember, telah dilaksanakan ibadah sholat idul Adha, diikuti sekitar 3.000 jamaah, bertindak selaku Imam Dosen Unmuh Jember Muchammad alfan dan Khotib Dosen Unmuh Dhian Wahana Putra, dengan tema khutbah" Merindu Kepemimpinan Nabi Ibrohim AS dalam Mendidik Generasi Khaira Ummah.

Bertempat di Stadion Notohadinegoro Jember Jl. Dr. Soebandi Kel. Jemberlor Kec. Patrang Kab. Jember, telah dilaksanakan Sholat Idul Adha oleh PC Muhammadiyah Patrang, dihadiri sekitar 500 orang Jamaah, bertindak selaku Imam Ustadz Ridho Zuhurulian dan Khotib Prof Dr. Khoirul Solikin, M.Ed.

Di halaman Kampus Poltekkes dr Soebandi Kelurahan Patrang Kecamatan Patrang Kabupaten Jember, telah dilaksanakan Sholat Idul Adha, diikuti sekitar 500 jamaah, bertindak selaku Imam dan Khotib Ustadz Saiful Hadi. Serta ditempat-tempat lainnya.



Menyikapi kegiatan tersebut Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, menyampaikan selamat merayakan Idul Adha bagi yang merayakan hari ini, dan demikian pula yang merayakan esok hari (29/06).

Perbedaan seperti ini merupakan hal yang biasa, keduanya memiliki ketentuan penghitungan sendiri-sendiri dalam menentukan jatuhnya waktu hari raya baik Idul Adha maupun Idul Fitri, namun keduanya tidak menyalahi ketentuan dalam syariat agama Islam, sehingga tidak perlu dipermasalahkan, dan harus tetap saling menghormati. Jelas Dandim 0824/Jember.

Sekali lagi saya mengucapkan selamat hari raya Idul Adha, mari bagi masyarakat yang mampu, kita melakukan kurban, kita sumbangkan kepada saudara-saudara kita yang masih dalam kekurangan dan perlu bantuan kita semua. Himbau Dandim 0824/Jember. (Siswandi)